

Les actions MGEN dans le département du Cantal



Chers adhérents,

Cette newsletter va vous permettre de découvrir les actions de notre comité départemental qui travaille en lien avec la région Auvergne. Vos élus savent être là pour porter votre voix, porter les valeurs mutualistes.

Bonne lecture.

Hervé GRAVEJAT, président départemental.



Fin de vie

Depuis 2022 mgen s'engage pour porter des évolutions concernant la fin de vie.

Nous avons élaboré collectivement un manifeste de fin de vie, nous avons rencontré les parlementaires de notre département. Nous avons réalisé une conférence à Aurillac en juin 2024.

Retrouver le **manifeste** :

<https://www.mgen.fr/actus-conseils/votre-mutuelle/une-fin-de-vie-digne-pour-tous/>



Egalité

Être la première mutuelle des agents du service public, c'est s'engager auprès des 62% de femmes qui l'incarnent. Depuis notre création en 1946, nous faisons progresser les droits des femmes, pour plus d'égalité en santé.

En 2024 nous avons organisé des moments d'échanges sur le sujet. Nous soutenons ainsi notre partenaire départemental : le CIDFF 15.

En savoir plus sur le CIFF 15 :

<https://www.facebook.com/Cidff15>



Vie démocratique

Les Assemblées générales de MGEN se sont déroulées à Clermont-Ferrand les 9 et 10 juillet derniers. Ce temps fort de la vie de la mutuelle a permis de présenter les grandes orientations stratégiques : PSC, régionalisation, stratégie climat, ESS, fin de vie... 3 délégués du Cantal y ont siégé.

La phase de candidature des élus et élus de Comité départemental a débuté activement depuis un mois environ. Elle s'est terminée le 30 novembre. Onze postes sont à pourvoir dans le Cantal.



Action Sociale et mgen proximité

Aider un adhérent qui traverse une situation difficile est le but du comité d'action sociale. Composé de 8 élus a accompagné les adhérents du Cantal. Pour la région il y a plus de 165 demandes, les aides versées représentent plus de 150 000 €

MGEN Proximité® 2024, s'est à nouveau déployée en 2024. 70 Adhérents de plus de 75 ans ont reçu un appel d'un élu entre février et mai. Appels qui ont permis de rompre l'isolement des adhérents et de faire des liens nécessaires avec MGEN..

Nous contacter et retrouver nos actions :

Tel 36 76

Facebook : <https://www.facebook.com/mgenauvergne/>

Page internet: <https://proximite.mgen.fr/22-section-mgen-du-cantal>

